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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY 

RIBEIRO – UENF 

 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, ocorreu, na sala de Reuniões da 1 
Reitoria, às 14 horas e 31 minutos, a ducentésima vigésima quarta Reunião Ordinária do 2 
Colegiado Acadêmico da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, 3 
com a presença dos seguintes Membros: Prof. Luis Cesar Passoni – Reitor, que presidiu a 4 

reunião; Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.ª Marina 5 

Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de 6 
Extensão e Assuntos Comunitários; Prof.ª Daniela Barros de Oliveira – Chefe de Laboratório 7 

do CCTA; Prof. Jorge Hernandez Fernandez – Rep. suplente – Chefe de Laboratório do CBB; 8 
Prof.ª Anna Okorokova – Chefe de Laboratório do CBB; Prof. Rodrigo Rodriguez de Oliveira – 9 
Rep. suplente – Chefe de Laboratório do CCT; Sr. Renan Salles Carneiro – Representante 10 
dos Discentes da Graduação; Sr. Braullio da Paz Fontes – Rep. suplente dos Discentes da 11 

Graduação. Compareceram como convidados: Prof. Raul Ernesto López Palacio – Chefe de 12 
Gabinete; Sr. Ricardo Polhmann – representando a AgiUENF; Sr.ª Célia da Silva Caetano – 13 
Secretária ad hoc. Não houve quórum para tratar da seguinte pauta: 1- Aprovação das Atas 14 

das 215ª, 216ª e 219ª Reuniões Ordinárias; 2- Informes; 3- Aprovação de Convênio: Proc. E-15 
26/009/888/2017 – UENF (ASSAII) X Universitá Degli Studi di Pádova/Itália; 4- Afastamentos: 16 

4.1- Prof.ª Maria Cristina Canela Gazotti: Flórida (EUA) – 10 a 18/11/2017; 4.2- Prof.ª Odile 17 

Elise Augusta Reginense: Argentina – 04 a 08/12/2017; 4.3- Téc. Nível Médio Guilherme 18 
Ribeiro: Lisboa (Portugal) – 30/10 a 08/11/2017; 4.4- Prof.ª Mylene Nogueira Teixeira – Pós-19 
Doutorado – Faculdade de Educação – USP – Março/2018 a Fevereiro/2019; 05- Assuntos 20 

Diversos. O Prof. Passoni iniciou a reunião considerando a falta de quórum, e comentando a 21 
reunião da semana passada no Rio de Janeiro, na Secretaria de Estado de Fazenda para 22 

discutir ações para atingir o índice de 25% do orçamento para a Educação, comentou que a 23 
Fazenda pede um esforço para liquidarmos cerca de 10 milhões a mais no orçamento, mas 24 

não dá garantias de efetivo pagamento dos gastos liquidados. O Prof. Passoni sugeriu que 25 
fosse reestabelecida a funcionalidade da Conta D do SIAF, e que os valores fossem 26 
depositados nessa conta, o que garantiria ao Estado cumprir o índice, ao que foi reafirmado 27 

que não há o recurso financeiro relativo. O Prof. Raul disse que falou sobre as 22 vagas de 28 
concurso sem publicar, as nomeações, as progressões, ou seja, foi meia hora de reunião, 29 

para ouvir do Estado que temos que fazer liquidações sem lastro porque o Estado não 30 

conseguiu atingir o índice de 25% da Educação, e o Prof. Passoni complementou que são 31 

25% em cima do efetivamente arrecadado. O Prof. Passoni informou que de tudo que foi 32 
liquidado em custeio da universidade, só 40% foi pago. Na Secretaria de Educação, de todo o 33 
orçamento liquidado, somente 30% foi pago. A Prof.ª Rosana lembrou que a reunião 34 
precisaria acabar antes das 16 horas e 30 minutos, porque haveria uma reunião com a 35 
Consulesa do Canadá com o Reitor, a Vice-Reitora e as Pró-Reitoras de Graduação e de 36 

Pós-Graduação. O Prof. Passoni continuou iniciando uma conversa sobre as alternativas 37 
para uma eventual às aulas, supondo o efetivo acerto de todos os salários atrasados previsto 38 
para 20/11/2017. Informou que a Câmara de Graduação deliberou pela adesão ao SISU, com 39 
entrada em março de 2018. Houve a discussão sobre entrada de Calouros apenas no 40 
segundo semestre, mas prevaleceu o tradicional inicio em março. O Prof. Jorge Hernandez 41 
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comentou sobre as salas de aula, que não tem uma capacidade para mais de 80 alunos. O 42 
Prof. Passoni considerou que esse é o começo da conversa. As Prof.ªs Marina e Anna 43 
Okorokova opinaram que a evasão está muito grande. O Prof. Passoni agradeceu a 44 
presença de todos e encerrou a reunião às 15 horas e 02 minutos. 45 
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